
 

 

 

第2723回例会 2022年12月1日（木） 

SAA/山本順也会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 福原会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様 毎日新聞社 長谷川支局長 

  会長挨拶  福原会長 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、お元気ですか？ 

師走になり、今年も残すところ31日しかありません、

寒暖差が激しいので皆さんご自愛くださいね。 

12 月、国際ロータリー月間は、 

疾病予防と治療月間です。 

みなさん、今だ、コロナ感染症は終息いたしませんが、

自分なりの予防をしてください。 

もし、治療が必要な場合は、五井病院のドクター加藤

会員に、お願いしてください。 

歯の治療には、小池会員・北澤会員に、耳鼻咽喉科の

治療は蔵内玲子会員に、お願いしてください。 

本日のメインプログラムは外来卓話に毎日新聞千葉

支局長、長谷川豊さまにお願いしております。 

8 月の第一例会コロナ感染症拡大により、例会を中止 

10 月の第一例会は長谷川さまが、コロナ感染症で、 

急遽新入会員卓話に変更いたしました。 

今回 12 月例会でやっと、長谷川さまの卓話を 

待ちかねていました。 

テーマは 

「危機の際の対応で別れる明暗～社会部記者から見

たリスクコントロール」 

卓話、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 幹事報告  宮武幹事 

 

 

 

 

 

 

 

1 月から 6 月プログラム本日理事会にて 

承認されました。 

年賀挨拶広告協賛の件に関しては、昨年同様 

お願い致します。ロータリーの友購買は 

現時点 75 名にて申し込み致します。 

● 本日のニコニコ報告 

※長田会員・・・11 月 21 日に初のゴルフトーナ

メントナガタカップを開催しました。 

会員の協賛ご協力も頂き、ミニツアーでは 

1 番大きな優勝賞金で大会ができ大反響で行う 

事が出来ました。ありがとうございました。 

※長谷川支局長・・・本日は歴史あります市原 

ＲＣ様にお招き頂きありがとうございました。 

今後とも毎日新聞及び長谷川をよろしくお願い 

致します。 

※山崎会員・・・長谷川支局長お忙しい中 

ありがとうございました。これからも 

よろしくお願い申し上げます。 

※角谷会員・・・次年度理事役員ご承認頂き 

ありがとうございます。次年度の運営に 

皆様ご協力宜しくお願い致します。 

※福原会長・宮武幹事・・・毎日新聞社千葉支局長 

長谷川豊様、本日はありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いします。 

来年度の理事役員も決まりましたので、ご準備の 

程宜しくお願い致します。 



                                                     

● 本日の司会進行 

山本順也会員・松本会員 

 

   

●本日例会場 

懐石料亭 淡粋 

 

 バッジ進呈・花束贈呈 

幹事として 

                           

 

            

   

寄付感謝状 

米山記念奨学会より石井会員・三宅会員へ寄付の感謝状が届きました。 

ご寄付ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

次年度会長山崎会員・次年度幹事角谷会員より 

次年度の理事役員が本日理事会にて決まりましたので、報告致します。 

次年度に向けて宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

● 本日メインプログラム    

 毎日新聞社：千葉支局長 長谷川豊 様 

              「危機の際の対応で別れる明暗～社会部記者から見た 

                リスクコントロール」 

               事故や事件などが起こった場合すばやく情報を収集し 

               記者会見など上の立場の方が進んでお話しをする。 

               下の方から情報を得る事になると色々あらも出でしまうので 

               ご注意下さい。外部の意見を聞く、新聞記者なども 

               多いに活用して頂くのも良いと思います。など 

              勉強になる卓話をたくさんして頂きました。 

● 本日出席報告  出席者 34 名 欠席者 42 名 出席率 47.89％ 


